

Stellungnahme der B.f.A. zum Ergebnis der Kommunalwahlen in Sendenhorst

Die Kommunalwahlen in Sendenhorst 2025 haben erneut (nach über 30 Jahren im Rat) gezeigt, dass die EinwohnerInnen von Sendenhorst und Albersloh den Bürgerinnen und Bürger für Aktive Kommunalpolitik – B.f.A. – ihr Vertrauen schenken und weiterhin als wichtigen Faktor in Sendenhorst sehen.

Trotz einer nach unserem Eindruck beispiellosen „Materialschlacht“ von CDU und SPD in den sozialen Netzwerken, Printmedien und einer Masse von Wahlplakaten und trotz fehlender Landes- und Bundesunterstützung haben wir die Anzahl unserer Ratsmandate verteidigen können.

Wir möchten Bürgermeisterin Katrin Reuscher herzlich zu ihrer Wiederwahl gratulieren. Ihr persönlicher Einsatz hat sicher auch zum Erfolg der SPD beigetragen.

Unser Dank gilt allen Unterstützerinnen und Unterstützern, die durch ihr Engagement und ihren Zuspruch unsere Arbeit möglich machen.

Auch wenn es uns nicht gelungen ist, unsere Position im Rat weiter auszubauen, sehen wir die Verteidigung unserer vier Mandate als Bestätigung, dass unsere Arbeit geschätzt wird. Die B.f.A. versteht das Wahlergebnis als Auftrag, weiterhin sachorientiert, lösungsorientiert und bürgernah Politik zu gestalten.

Wir werden unsere Ideen und unsere Energie einbringen, um gemeinsam mit allen demokratischen Kräften im Rat der Stadt Sendenhorst konstruktiv an einer positiven Entwicklung unserer Stadt zu arbeiten.

Dirk Köhler (Vorsitzender)
Strontianitstraße 27
48324 Sendenhorst

Hans Ulrich Menke (Fraktionsvorsitzender)
Mühlenfurt 3
48324 Sendenhorst-Albersloh